



PVEM impulsa medidas contra publicidad de comida ultraprocesada para proteger la salud infantil

La publicidad digital de alimentos ultraprocesados está promoviendo el consumo excesivo de comida chatarra entre los menores, según revela el Instituto Nacional de Salud Pública (INSP).

Datos muestran que cerca del 39% de las calorías diarias consumidas por la población infantil provienen de estos productos, lo que ha llevado al Partido Verde a insistir en la necesidad urgente de establecer medidas para salvaguardar la salud alimentaria de los mexicanos, especialmente de los más jóvenes.

Ante esta alarmante realidad, y considerando que aproximadamente el 12% de la población en el país sufre de insuficiencia nutricional debido al consumo de comida chatarra, el Partido Verde en la Cámara de Diputados ha presentado una iniciativa para instar a la Secretaría de Salud a implementar nuevas medidas y acciones públicas para abordar esta problemática.

En un contexto donde la desnutrición infantil es una preocupación significativa en México, los legisladores ecologistas proponen reformar el Artículo 301 de la Ley General de Salud. Esta reforma busca otorgar a la Secretaría de Salud mayores facultades jurídicas en lo que respecta a la regulación y autorización de la publicidad de alimentos y bebidas con bajo valor nutricional y alta densidad energética.

Los diputados del Partido Verde argumentan que la publicidad engañosa de alimentos ultraprocesados contribuye al consumo desmedido de comida chatarra entre los menores, lo que pone en riesgo su salud y bienestar. Por ello, consideran fundamental contrarrestar esta tendencia y promover hábitos alimenticios más saludables desde una edad temprana.

En palabras de los diputados ecologistas: "Estamos fallando y siendo omisos en garantizar una alimentación saludable para nuestras niñas y niños. Urge legislar para combatir el consumo de comida





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	11/05/2024	LEGISLATIVO

chatarra, que tanto daño causa a la salud de la niñez mexicana". Advierten sobre los peligros de consumir alimentos altos en calorías y grasas, señalando que esto puede generar adicción y tener graves consecuencias para la salud a largo plazo.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/pvem-iniciativa-publicidad-comida-procesada-salud-infantil/1651346>